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飯山市地方創生総合戦略会議 会議概要 

1 会 議 名 令和２年度 飯山市地方創生総合戦略会議 

2 日  時 令和 2 年 6 月 23 日（火）10 時～10 時 50 分 

3 会  場 市役所 4 階 全員協議会室 

4 委員出席者 

 （順不同） 

飯山商工会議所事務局長、ながの農業協同組合みゆき地区担当理事、 

飯山商工会議所青年部会長、飯山商工会議所事務局長、 

ながの農業協同組合みゆき地区担当理事、飯山市農業委員会委員、 

信州いいやま観光局常務理事、八十二銀行飯山支店長、 

長野信用金庫飯山支店長、信州大学教育学部助教、 

県北信地域振興局長（企画振興課長補佐代理出席）、飯山市区長会協議会長、 

飯山市若者会議会長、飯山商工会議所女性会理事、 

飯山市男女共同参画推進委員会長 

庁内本部（市長、副市長、総務部長、民生部長、経済部長、建設水道部長、

教育部長、文化振興部長、議会事務局長） 

※欠席：飯山高等学校生徒会長、飯山高等学校生徒会副会長、教育長 

5 報道関係者 ㈱北信濃新聞社、i ネット飯山、北信ローカル 

6 事務局出席者 企画財政課長、企画調整係長、企画調整係主査 

協 議 事 項 等 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ 

（足立市長） 

第 2 期総合戦略については、昨年度から 2 回にわたり会議を行い、また、書面等でも

KPIに関するご意見をいただくなど、ご尽力をいただいた。 

先月 5 月 22 日には、皆様からいただいた意見を踏まえ、「案」として取りまとめ市民

パブリックコメントを行った。本日はパブリックコメントの結果に対する対応などにつ

いて説明させていただき、ご意見を踏まえて策定としたい。 

それぞれのお立場で、様々な角度からご意見をいただきたい。 

 

３ 経過報告 

  ・5 月 21 日地方創生総合戦略会議 

・5 月 22 日～6 月 21 日市民パブリックコメント（意見：２件） 

・5 月 26 日委員意見に対する対応、第 2 期飯山市総合戦略（案）等を送付 

（説明 事務局） 

 

４ 協議事項（進行：会長） 

（１）第 2 期飯山市総合戦略（案）について 

・市民パブリックコメントの結果と市の考え方・対応（案） （資料１） 

・その他修正について（資料２） 
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（説明 事務局） 

 

（会長） 

  委員の皆様から意見を伺いたい。 

 

（委員） 

  パブリックコメントにおいて、インバウンド推進における外国人宿泊対応施設の増加

に関する提案があった。回答は事務局案でいいと思うが、コロナ禍の影響があった国内

の旅行については、県内旅行から始めようということで徐々に人の流れが戻りつつある。 

ついては、パブリックコメントの回答にある「今後の検討事項」の中に、高齢化など

ユニバーサルデザイン、バイアフリーに対応した施設であったり、高齢者以外にも身体

的に不自由な方などのサポートが不十分でなかなか旅行に行けない方が多い。そういっ

た国内の潜在的な旅行に行きたいが困難な方に対するサポートをする人材育成や、施設

の改修の補助なども入れていただきたい。 

 

（経済部長） 

  現在、信州大学が中心となって、ユニバーサルツアーに関する試みを行っており、信

州いいやま観光局の職員もその検討メンバーで研究を進めている。 

その中でツアーのプログラムとして障がい者の方などにも来ていただけることができ

るようなツアーをこれからも推進していきたい。また、その中で施設の整備が必要とな

るので具体的に検討していきたい。 

 

（会長） 

  戦略への表記は現在案の中で進めていくということか。 

 

（事務局） 

  表記については、インバウンドの推進において施設環境整備を行う旨の記載がある。 

 

（委員） 

  それはインバウンドに対する取組であるため、国内旅行に関する対応になっていない

のではないか。 

 

（会長） 

  国内旅行も重要な観点であるため戦略に追加したい。表現はお任せいただきたい。 

 

（委員） 

  新たに国内旅行の記載を加えるのであれば、具体的な取組みの「関係機関、民間事業

者等と連携し、国内外への観光情報発信の強化を図ります」の中に、ユニバーサルフィ

ールドの拡充や様々な観光のスタイルを提案するということを入れながら国内外への観
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光情報発信の強化を図っていく、とすれば目標に掲げている宿泊者数とのつながりがで

きると考える。 

 

（会長） 

  参考にさせていただき追加したい。 

  他にご意見がなければ、本日いただいたご意見を踏まえて修正し、成案とさせていた

だきたい。 

 

（２）今後の予定 

・令和 3 年 2 月 令和 2 年度 KPI 達成見込み及び令和 3 年度事業内容 

・令和 3 年 7 月 令和 2 年度 KPI 達成状況の検証 

※飯山市地方創生総合戦略会議設置要綱第 2 条⑵総合戦略の推進及び効果検証に関すること 

（説明 事務局） 

 

（会長） 

  令和 3年 2月に達成見込み及び次年度の事業予定の内容について説明させていただき、

戦略がどのように実施されていくかということに対して検証やご意見をいただきたい。 

  引き続きご協力をお願いしたい。 

 

（３）意見交換 

（委員） 

  この戦略は行政だけでは推進することはできないので、市民との目標や意識の共有が

ポイントになる。その辺も含めて知恵と工夫を出しながら展開をお願いしたい。 

 

（会長） 

  今後、コロナの状況を見ながら事業を展開していく必要がある。 

  本日までご審議いただいた第 2期総合戦略に基づきながら進めていきたい。 

  本会議は、この戦略を推進していくための会議に移る。引き続きご協力をお願いした

い。 

（４）その他 

※特になし 

５ その他 

（事務局） 

この次は、2月頃、この戦略の KPIの達成見込みの説明や令和 3年度事業内容の説明に

なる。引き続きご協力をお願いしたい。なお、本日ご意見いただいた内容を踏まえ、戦

略を修正し郵送する。大変お疲れ様でございました。 

 

６ 閉 会  

 


